



Volketswiler sagen deutlich Ja zur «Feldhof»-Sanierung

Die Volketswiler Stimmberechtigten haben am Sonntag, 18. Mai 2025, den Objektkredit für die Sanierung der Schulanlage Feldhof in Volketswil in Höhe von 17,41 Millionen Franken mit 76,13 Prozent «Ja»-Stimmen überaus deutlich angenommen (2650 Ja-Stimmen zu 831 Nein-Stimmen). Die Stimmbeteiligung an der Urne lag bei 29,99 Prozent.

Die Schulpflege dankt der Stimmbevölkerung für das entgegengebrachte Vertrauen in das Projekt «Schulraum 2020» und die klare Annahme der Vorlage.

Bauarbeiten starten im August 2025

Mit der Sanierung der Schulanlage Feldhof kann der fünfte Meilenstein innerhalb des Projektes «Schulraum 2020» realisiert werden. Die Bauarbeiten starten bereits im August 2025 und dauern bis Dezember 2027. Die Umsetzung erfolgt in zwei Etappen unter laufendem Schulbetrieb.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Raffaella Fehr, Schulpräsidentin, T 079 210 21 61,
E-Mail: raffaella.fehr@volketswil.schule